

Protokoll einer Fachschaftssitzung

Sitzung vom 16. November 2016

Anwesend sind:

Mitglieder der Fachschaft		
gewählt	1. Stj.	
	2. Stj.	Hannah Oxe, Laura Schied
	3. Stj.	Florian Hickl, Lorenz Grischek
	4. Stj.	Victoria Sobbe, Johanna Mädge, Alexander Hansch, Leopold Böhm
	5. Stj.	Lars Blesch, Clara Hübner
	6. Stj.	
nicht gewählt	1. Stj.	Martin Reichenbach, Chiara Daffner
	2. Stj.	
	3. Stj.	Annemarie Seyfarth, Leos Nihat Kayhan, Nova Oraha
	4. Stj.	
	5. Stj.	Jan Morf
	6. Stj.	
Gäste		
Redeleitung	Alexander Hansch	
Protokollführung	Clara Hübner	



Tagesordnung

- TOP 1 - Abstimmung über das Protokoll der letzten Sitzung
- TOP 2 - Post
- TOP 3 - Berichte aus den AGs
- TOP 4 - Berichte aus den Gremien
- TOP 5 - Stand Jahresplanung
- TOP 6 - Finanzen
- TOP 7 - Neues für die Homepage
- TOP 8 - COUCH FÜR KB
- TOP 9 - SITZUNGSPROTOKOLLE AUF UNSERER HOMEPAGE
- TOP 10 - EVENTS DER FACHSCHAFT
- TOP 11 - PARTY MIT DEM ZAHNIS
- TOP 12 - ÜBERARBEITUNG DER FLYER FÜR DIE PRÜFUNGSORDNUNGEN
- TOP 13 - REDNER BEIM FACHRICHTUNGSSLAM
- TOP 14 - PLAKAT AUTISMUS-VORTRAG FSR PSYCHOLOGIE
- TOP 15 - DEKANSFINDUNG
- TOP 16 - ORGANIGRAMM
- TOP 17 - FOTOS FACHSCHAFTSWEBSITE
- TOP 18 - SCHLÜSSELTRÄGER
- TOP 19 - WER MACHT WAS
- TOP 20 - HANDY BEIM STEX
- TOP 21 - STELLUNGNAHME HOCHSCHULGESETZ
- TOP 22 - PFANDLISTE
- TOP 23 - AUSLEIHE BEAMER
- TOP 24 - LINKSAMMLUNG HOMEPAGE
- TOP 25 - PROTOKOLLWEBSITE

Grün markiert sind Absprachen, Meinungsbilder und Beschlüsse.

Blau markiert sind Dinge, die auf die Homepage gestellt werden sollen.

Rot markiert sind Finanzanträge.

Die Sitzung beginnt 16:54 Uhr.

TOP 1 - ABSTIMMUNG ÜBER DAS PROTOKOLL DER LETZTEN SITZUNG

- Protokoll vom 9.11 ist noch unklar, darum wird's nächste Woche abgeschickt, ebenso das von der Woche davor, denn es wurde nicht rumgeschickt

TOP 2 - Post

- Zeitschrift für Zahnis -> zurück in die Post

TOP 3 - BERICHTE AUS DEN AGS

- AMH: Es soll wieder ein Seminar geben, allerdings kann es nicht mehr am Wochenende stattfinden
- Terminvorschläge: Ende Semesterferien, Victoria kümmert sich darum

TOP 4 - BERICHTE AUS DEN GREMIEN

- FSR-Kom: Sprecherwahl: ein Mathematiker ist Sprecher, Lars ist Stellvertreter, verschiedene Finanzanträge wurden angenommen, die der Wiwis wurden abgelehnt; es soll eine Umfrage zu Arbeitsbedingungen von Tutoren geben



TOP 5 - STAND JAHRESPLANUNG

- Regionalvernetzung Ost-Treffen nächste Wochene
- BuKo in 2 Wochen: Alex, Ali, Tobi, Martin fahren hin

TOP 6 - FINANZEN/VEREIN

- Alex merkt an, dass bei zurückgegebenen Prüfungsprotokollen die Häkchen auf der Website gesetzt werden müssen bei Protokoll zurückgeben und Pfand zurückgezahlt -> siehe seine Mail!

TOP 7 - NEUES FÜR DIE HOMEPAGE

- Lars hat den Vortrag des FSR Psychologie bei Facebook geteilt (siehe unten)

TOP 8 - COUCH FÜR KB

- KB-Team möchte sich unser Sofa als Bühnenrequisite ausleihen: **Einstimmig zugestimmt (14 Stimmen)**

TOP 9 - SITZUNGSPROTOKOLLE AUF UNSERER HOMEPAGE

- Alex bemerkt das Problem, dass auf der Homepage nur sehr alte Sitzungsprotokolle zu finden sind, wobei die Veröffentlichung aktueller Protokolle eigentlich unsere Pflicht ist
- Lars erklärt, dass für die Stura-Arbeit/Finanzen ordentliche Protokolle sehr wichtig sind
- Jan fordert: keine Rückantworten in den Kommentarspalten der Topliste (zB in diesem Top geschehen)
- Lars erklärt, dass es viele Formulierungsfehler in den Protokollen gibt, die vermieden bzw. korrigiert werden müssen
- Jan schlägt eine generelle Verbesserung des Prozesses der Protokollierung vor
- Lars sagt, alle drei Monate Protokolle hochladen realistisch
 - ➔ So soll es in Zukunft gemacht werden
 - ➔ Finanzanträge sollen sorgfältig formuliert werden

TOP 10 - EVENTS DER FACHSCHAFT

- Christian hat unser Logo/ unsere Zusammenarbeit auf ein Plakat des Fördervereins UKJ geschrieben -> das geht nicht, bitte immer vorher absprechen, keiner hat das gewusst!
- Generell besteht das Problem wie eigenständig Personen im Namen der Fachschaft handeln können
- Bei Veranstaltungen muss im jeden Fall ein Einverständnis/ eine Absprache mit der Fachschaft erfolgen

TOP 11 - PARTY MIT DEM ZAHNIS

- Kursabtrinken mit den Zahnis zusammen als Party vorgeschlagen, anstatt zwei Partys zu machen
- Alex möchte, dass die Karten nicht 50/50 sondern gemäß der Studierendenzahlen verteilt werden und eine Gästeliste, wenn unser Name drunter steht -> der Kartenvorverkauf ist für alle gleichermaßen zugänglich
- Johanna spricht sich dafür aus, diese Zusammenlegung zu machen, da es die Party-AG entlastet
- **Beschluss: Wir veranstalten eine gemeinsame Semesterabschlussparty zusammen mit dem Fachschaftsrat Zahnmedizin (Zeit und Ort wird noch bekanntgegeben) -> mit 12 Ja Stimmen und 2 Enthaltungen angenommen**

TOP 12 - ÜBERARBEITUNG DER FLYER FÜR DIE PRÜFUNGSORDNUNGEN

- Lorenz würde sich bereiterklären, das machen
- Laut Jan hat sich einiges geändert an den Prüfungsordnungen (die Frage wurde von Johanna gestellt)



- Clara schlägt vor, das das Studiendekanat machen zu lassen -> Jan schreibt dem Studiendekanat eine Email, ob sie ein Merkblatt machen können; Frau Ehlers ist Ansprechpartnerin -> Flo und Alex sprechen sie auf der nächsten KOM-Sitzung an
- Leo merkt an, dass man „ohne Gewähr“- Formulierungen mitreinnehmen kann
- Benny: Eigentlich kann ja jeder in die Prüfungsordnungen schauen, sie sind ja öffentlich
- Jan: Es kann viel Ärger geben, wenn einige sich dazu dann mehr engagieren
- Alex denkt, dass das auf jeden Fall auf uns zurückfällt
- Lars sieht es schon als unsere Aufgabe an, die Studierenden zu informieren

TOP 13 - REDNER BEIM FACHRICHTUNGSSLAM

- Bei dem Ärzteslam am 9. November hat ein Redner, ein Gynäkologe aus Sömmerda, ein T-Shirt der Marke Nordmark getragen; diese hatte in der Vergangenheit Verbindungen zur rechten Szene (wurde in der Szene getragen)
- Alex Vorschlag: Wir schreiben eine Mail an ihn
- Leos Vorschlag: Wir schreiben der KV als Organisatorin
- Die KV ist laut Jan unglücklich darüber dass wir uns nur über einen Facebookpost geäußert haben und es sähe sehr danach aus, dass der Mensch das T-Shirt „aus Versehen“ oder im Unwissen getragen hat; Jans Meinung nach ist die KV zu hoch
- Zur Erklärung: jemand hat ein Bild auf unsere Seite gepostet inklusive einer Beschwerde über den Mann, darauf haben wir mit einem Kommentar geantwortet
- Hannah: Wir sollten uns nicht einmischen, sondern nur von rechtem Gedankengut distanzieren und der KV schreiben
- Lorenz möchte den Menschen persönlich schreiben, damit wir dann entsprechend weiter reagieren können
- Alex Gegenargument gegen Mail an KV: Wir verschieben das Problem nur weiter bzw. unterstellen schon etwas
- Laut Victoria ist der Mensch 3 Stunden vorher eingesprungen und hat mehrmals betont, dass er in Freizeitkleidung gekommen sei (alle anderen sind im Anzug gewesen)
- Johanna fragt wie wir in Facebook Stellung nehmen wollen
- In dem Zusammenhang kommt die Frage auf, wer alles auf unserer Seite posten darf
- Vorschlag: kurzer Facebookkommentar, dass wir uns der Sache angenommen haben und weiter infomieren
- Dagegen spricht, dass es geschickter sein könnte, ihm schnell zu schreiben und noch ein wenig mit einem Post zu warten
- **Abstimmung: Der Post wird noch heute gemacht (4 dafür), der Post wird am Sonntag gemacht (6 dafür), 4 Enthaltungen -> Jan übernimmt den Post am Sonntag**
- **Lorenz, Flo und Leo schreiben dem Herrn nach der Sitzung, schicken es nochmal rum und dann morgen früh ab; Abstimmung: 12 dafür, 1 Enthaltung, 2 dagegen**

TOP 14 - PLAKAT AUTISMUS-VORTRAG FSR PSYCHOLOGIE

- Wir wollen es einstimmig aufhängen
- Es geht um eine Veranstaltung, bei der derselbe Mensch, der bereits für uns vor 2 Jahren einen Vortrag über sein Leben als Autist gehalten hat, bei den Psychologen vorträgt

TOP 15 - DEKANSFINDUNG

- Flo erklärt, dass wir Vorschläge für Menschen aus Deutschland erheben können, er freut sich über Zuarbeit
- B. Romeike ist nicht geeignet, er ist nur PD



TOP 16 - ORGANIGRAMM

- Wir stimmen übers Tobis letzte Version ab: mit einer Enthaltung und 13 angenommen

TOP 17 - FOTOS FACHSCHAFTSWEBSITE

- Wir brauchen Fotos für die Homepage und das Organigramm
- Jan würde sich darum kümmern
- Laura erklärt, dass bereits beschlossen wurde, dass auf der Fachschaftsfahrt zu machen und zwar mit Fachschaftsklamotten
- Jan möchte Fotos auf der Website ändern

TOP 18 - SCHLÜSELTRÄGER

- Jan schlägt vor zu beschließen, dass wir Schlüssel zurückfordern können ->Victoria ist schon dabei

TOP 19 - WER MACHT WAS

- Jan möchte einen Denkanstoß darüber geben, dass wir uns überlegen müssen, wer was mit welcher Legitimation machen kann
- Flo schlägt vor dafür Listen zu machen, wer was macht
- Jan und Flo entwerfen ein Konzept und stellen es vor

TOP 20 - HANDY BEIM STEX

- Mehreren Menschen ist es passiert, dass sie ihr ausgeschaltetes Handy in der Hosentasche hatten, erwischt wurden und durchgefallen sind
- Leider scheint es da rechtlich keine Möglichkeit geben, dort zu intervenieren
- Vorschlag von Clara: Wir bitten das LPA, einen Raum oder ein Behältnis für die Sachen bzw. die Handys bereitzustellen
- Flo antwortet John, der uns auf diese Sache aufmerksam gemacht hat

TOP 21 - STELLUNGNAHME HOCHSCHULGESETZ

- Wir sind vom Ministerium aufgefordert, eine Stellungnahme dazu abzugeben bis zum 11.01.18
- Am 18.08 findet eine Anhörung im Landtag statt
- Flo, Clara, Lorenz und Martin sowie Benny und Jan würden sich daran setzen
- Sie sollten sich auch mit Steffi Quickert kurzschließen (sie hatte letztes Jahr eine Stellungnahme geschrieben)

TOP 22 - PFANDLISTE

- Johanna fragt wo die Pfandliste und die Musterverträge sind
- Vorschläge wer es wissen könnte sind Lars, Marleen oder Christian

TOP 23 - AUSLEIHE BEAMER

- Lorenz leiht sich den Beamer übers Wochenende aus

TOP 24 - LINKSAMMLUNG HOMEPAGE

- Flo wünscht sich eine aktuelle Linksammlung für Lernressourcen im Internet und fordert alle auf, ihm zuzuarbeiten -> Mail über Jahrgangsverteiler



TOP 25 - PROTOKOLLWEBSITE

- Im 13. Semester gibt es ein Drive für die Prüfungsprotokolle
- Aktuell können wir dafür keine Lösung finden, aber unsere Website sollte auf jeden Fall noch besser werden-> Wir müssen uns darum kümmern!!

Die Sitzung endet um 20.00 Uhr.

